

# 松山城の二之丸史跡庭園

## 「恋人の聖地」大賞候補に

来月1日審査

松山城の「二之丸史跡庭園」（松山市堀之内）が、「恋人の聖地」を認定しているNPO法人地域活性化支援センターから、今年の「恋人の聖地 観光交流大賞」で全国11件の候補の1つに初めて選ばれた。3月1日に東京で審査し、大賞など各賞が決まる。

同NPOは平成18年から順次、ロマンチックな観光スポットを恋人の聖地に認

定。昨年からは同大賞を設け、コンセプトを生かした活動実績を基準に各賞を選定しており、第1回大賞には長野県大町市が輝いた。

二之丸史跡庭園は25年10月の認定。24年に約3万4千人だった入場者が、昨年は約6万3千人に増えるなど、認定に伴う効果を上げている。年間500組を超える結婚式の前撮り撮影が行われ、昨年は婚活イベン

とも2回開催。関連する同城の本丸などで華道家の假屋崎省吾さんの作品展も開かれ、候補選びに影響したとみられる。

審査・表彰式は午後1時半から、東京ベイクルーズのクルーズ船を借り切って開催。「婚活大使」に任命されるタレントのIM ALUさんや假屋崎さん、溝畑宏・元観光庁長官らが審査を行う。